



Un Festival pour la Cham jour 1 !

publié le 02/04/2025

Dès la première journée le Festival des Arts à l'Ecole a tenu ses promesses !

De beaux moments chantés pour les 4e-3e avec Paul Smith en préparation du concert de demain, réunissant 400 élèves (petite photo globale jointe ici), une expérience exigeante pour les 6e-5e avec le concours des jeunes chefs de chœur mais pour laquelle les élèves ont relevé le défi haut la main !

On n'oubliera pas le fish and chips du dîner avec un fish pas tout à fait assez cuit (heureusement sans risque pour la santé) et une installation à l'hôtel un peu fofolle (les enfants sont décidément comme des chats : en chasse et agités dès la nuit tombée). On rassurera néanmoins les parents : tout va bien !

Musicalement,

M. Ptakhine, M. Collon, Mme Prévost et Mme Lhommedet.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.